



Nomos

„America is back“? US-Außenpolitik nach der Ära Trump



Weltmacht und Demokratie

Die Außen- und Sicherheitspolitik
der USA nach der Ära Trump
Festschrift für Jürgen Wilzewski

Herausgegeben von Jun.-Prof. Dr. Florian Böller, M.A.,
Dr. Steffen Hagemann, Dr. Lukas D. Herr, M.A.
und Dr. Marcus Müller

2021, 367 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-8282-6

(Neue Amerika-Studien, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8282-6

„Weltmacht und Demokratie“ liefert eine Bestandsaufnahme der außen- und sicherheitspolitischen Herausforderungen der USA nach der Ära Trump. Inwiefern gelingt es Präsident Biden, die traditionelle Führungsrolle der USA wiederherzustellen? Welche innen- und außenpolitischen Widerstände stehen Bidens internationaler Agenda entgegen? Die Beiträge zeigen in der von Jürgen Wilzewski geprägten Tradition liberaler Außenpolitikanalyse zur USA die Bedeutung innenpolitischer Bedingungen: Gesellschaftliche Interessen, parteipolitische Polarisierung und das Verhältnis zwischen Präsident und Kongress beeinflussen die Rolle der Welt-

macht, etwa in der Klima-, Rüstungskontroll- und Handelspolitik, aber auch in den Beziehungen zu Rivalen und Alliierten.

Mit Beiträgen von

Hakan Akbulut, Johannes Artz, Florian Böller, Gordon M. Friedrichs, Gerlinde Groitl, Steffen Hagemann, Lukas D. Herr, Katja Leikert, Marcus Höreth, Gerhard Mangott, Marcus Müller, Ronja Ritthaler-Andree, Peter Rudolf, Oliver Thränert, Söhnke Schreyer, David Sirakov, Georg Wenzelburger und Reinhard Wolf.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

‘America is Back’? US Foreign Policy in the Post-Trump Era



Weltmacht und Demokratie

Die Außen- und Sicherheitspolitik
der USA nach der Ära Trump
Festschrift für Jürgen Wilzewski

Edited by Jun.-Prof. Dr. Florian Böller, M.A.,
Dr. Steffen Hagemann, Dr. Lukas D. Herr, M.A.
and Dr. Marcus Müller

2021, 367 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-8282-6

(Neue Amerika-Studien, vol. 10)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8282-6

This volume addresses the international challenges that the US faces in the post-Trump era. Will President Joe Biden succeed in restoring the traditional leadership role of the US? What are the international and domestic hurdles for Biden in advancing his foreign policy agenda? Drawing on a liberal perspective in international relations, the chapters highlight how domestic and international politics are intertwined. Societal interests, partisan polarisation, and executive–legislative relations shape the hegemon’s international role in various policy areas, such as arms control and climate and trade policy, but also regarding the country’s relationships towards friends and foes. The book brings

together the expertise of scholars who specialise in the US and transatlantic relations, in celebration of Jürgen Wilzewski.

With contributions by

Hakan Akbulut, Johannes Artz, Florian Böller, Gordon M. Friedrichs, Gerlinde Groitl, Steffen Hagemann, Lukas D. Herr, Katja Leikert, Marcus Höreth, Gerhard Mangott, Marcus Müller, Ronja Ritthaler-Andree, Peter Rudolf, Oliver Thränert, Söhnke Schreyer, David Sirakov, Georg Wenzelburger and Reinhard Wolf.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary